



「自主」「自律」を柱とした 笑顔あふれる学校

柏市立柏の葉小学校

令和7年8月29日

第5号

児童 1,346名

<https://kashiwa.ed.jp/kashiwaha-e/>

柏の葉



長かった夏休みが終わり、1日から学校生活が始まります。学校の主役である子どもたちが元気に登校すると、一気に学校に活気が戻ってくるのが今から楽しみです。子ども達は夏休みの間、普段できないことにたくさんチャレンジできたのではないかと思います。そんな一人ひとりのかけがえのないひと夏の経験を今後の学校生活に活かしてほしいです。

9月、10月は修学旅行や校外学習等たくさんの行事があり、学習面でも数多くのことを学びます。実り多い学校生活になるよう、学習に運動にしっかりと取り組んでいきたいと思います。

柏の葉小学校の子ども達一人ひとりが輝く笑顔でいっぱいになるように教職員一丸となって支援していきたいと思います。今後とも、あたたかいご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。



9月の行事予定

★：保護者参観可能行事（原則、対象学年・クラスの保護者のみ）

日	曜	予 定	日	曜	予 定
1	月	始業式 3校時日課 11:40 下校	14	日	吹奏楽部：東関東吹奏楽部コンクール @宇都宮市文化会館
2	火	3校時日課 11:40 下校 発育測定(4, 6年生)	15	月	敬老の日
3	水	給食開始 委員会活動(5, 6年生) 発育測定(1年, ひまなの)	17	水	5年生：脊柱側弯症検査 代表委員会
4	木	発育測定(3, 5年生) 4年生南部クリーンセンター見学 (午前：3, 4組) 4年生リサイクルプラザ見学 (午後：1, 7組)	18	木	1年校外学習(東武動物公園)
5	金	発育測定(2年生) 4年生南部クリーンセンター見学 (午前：2, 5組) 4年生リサイクルプラザ見学 (午前：6組 午後：3, 4組)	22	月	★5年生ミシンの授業 @多目的家庭科室 (①② 2組, ⑤⑥ 3組)
6	土	~7日(日) 柏市小・中学校科学展(@県民プラザ)	23	火	秋分の日
8	月	個人面談週間① 4校時日課 13:25 下校 4年生南部クリーンセンター見学 (午前：1, 7組)	24	水	職員会議のため4校時日課 13:00 下校 ★5年生ミシンの授業 @多目的家庭科室 (①② 5組, ③④ 6組)
9	火	個人面談週間② 4校時日課 13:25 下校 4年生南部クリーンセンター見学 (午前：6組)	25	木	進度調整日 5校時日課 14:20 下校 ★5年生ミシンの授業 @多目的家庭科室 (①② 4組, ③④ 1組)
10	水	個人面談週間③ 4校時日課 13:25 下校 4年生リサイクルプラザ見学 (午前：2, 5組) ★4年生版画教室(②1, ③2, ④7組)	26	金	進度調整日 5校時日課 14:20 下校
11	木	個人面談週間④ 4校時日課 13:25 下校 ★4年生版画教室(③4, ④5組) 学級委員任命式(3, 4年生)	29	月	★5年生ミシンの授業 @多目的家庭科室 (①② 2組, ⑤⑥ 3組)
12	金	個人面談週間⑤ 4校時日課 13:25 下校 ★4年生版画教室(③3, ④6組) 学級委員任命式(5, 6年生) PTA会議 9:00～(WEB)	30	火	6年生：修学旅行 @日光方面 (～10月1日) ★4年生：下水道出前授業(3～6校時) ★給食試食会(1年生保護者対象) (詳細についての案内は後日配信予定)

【10月の主な予定】◎現時点での予定です。変更がある場合があります。

1日(水) 修学旅行2日目 給食試食会 ★5年ミシンの授業	14日(火) 校内研究会のため全学年 14:20 下校
2日(木) 3年スーパー見学 ★5年ミシンの授業	15日(水) 委員会活動(5,6年)
3日(金) 全校朝礼 3年スーパー見学 ★5年自動車工場出前授業	16日(木) ★5年ミシンの授業
6日(月) 教育実習開始 ★5年ミシンの授業	17日(金) ★5年ミシン、自動車工場出前授業
7日(火) ★5年ミシンの授業	20日(月) ★5年ミシンの授業
8日(水) ★5年ミシンの授業 引き渡し訓練	21日(火) 3年校外学習(房総のむら)
9日(木) ★2年生町発見 ★5年ミシンの授業 読み聞かせ ★5年自動車工場出前授業	22日(水) クラブ活動(4~6年) ★5年ミシンの授業
10日(金) ★2年生町発見 前期通知票配付日	23日(木) 読み聞かせ ★5年ミシンの授業 ★全学年:交通安全教室
	30日(木) 全学年5校時日課 14:20 下校 全学年月曜日課
	31日(金)

おしゃせ・お願い

【令和7年度柏市立小学校卒業式、令和8年度入学式の日程について】

令和7年度 卒業式	小学校	令和8年3月17日(火)
令和8年度 入学式	小学校 中学校	令和8年4月 9日(木)AM 令和8年4月 9日(木)PM



【柏の葉小・中学校運営協議会について】

8月21日(木)に本校にて柏の葉小・中学校運営協議会が開催されました。

今回柏の葉小・中学校の職員と運営協議会の委員の皆様が一堂に会して話し合うことができ、貴重な時間を共有することができました。はじめに柏市教委の宮本副参事より「柏市の小中一貫教育の意義について」お話をいただきました。柏市が進める9年間の学びを一貫して取り組むために今必要なことは何かについて講演いただき、その後、校長先生方より「小中学校合同のグランドデザイン」について説明がありました。参観した委員や職員の表情からも、自分たちのいる柏の葉地区の子ども達のために何ができるうだなというわくわく感が伝わってきました。

協議会を4つのグループに分け、テーマごとに話し合いを行いました。話し合いの中でそれぞれが今取り組んでいることは何かを出し合い、その中で一緒に取り組んだ方が良いことや新たに取り組んでみたいことをたくさん話し合いました。その中でも子ども達にとって楽しい学校にするためにはどうしたらよいか。地域や保護者と学校が協力してできることはないか。など今後の方向性を共有することができました。学校の中だけで集まって話し合っては出てこない発想や気づかない視点からの発言もたくさん伺うことができました。柏の葉小学校の子ども達が笑顔で過ごすことができるよう、今からできることは何なのかをそれぞれの立場で考える時間となりました。この先の実践にも今回の話し合いを生かしながら進めていきたいと思います。



協議会を通して、これからの学校づくりには、地域の方、学校運営協議会委員、保護者、教員とたくさんの関わりの中で子ども達は育っていくことが大切だと感じました。将来を担う子ども達のためにも、大人たちができるることは何かを考えることはとても大切です。子ども達の笑顔のため、学校を中心とした地域の輪を広げていければと思います。



【5年林間学校】

7月4日~6日に林間学校に行ってきました。初めての宿泊学習に、ドキドキしていた子ども達。自分たちの手で林間学校を成功させたいと実行委員を中心に、何度も話し合いを重ねてきました。当日の天候により、急遽内容を変更した際にも、それをプラスに考え取り組んでいた子ども達の姿に、心の成長を感じました。キャンプファイヤーでは、5年生らしい元気いっぱいのダンスで盛り上がりいました。この経験を学校生活の中にも生かしていくことを願っています。



どうもろこし、そら豆、枝豆…旬の食材を子ども達にも直接触れて欲しいと始まった食育体験の様子です。

